

K-3-1408-2 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: GRÜNE Jugend Berlin

Beschlussdatum: 22.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 383 bis 385 einfügen:

Die Arbeit für gute Gesundheitsversorgung haben wir aber weit vor der Pandemie begonnen. Die Investitionen in die Krankenhäuser haben wir auf den Bundesschnitt angehoben und setzen uns dafür ein, dass die gesamten Kosten getragen werden. Außerdem haben wir dafür gesorgt, dass Babylots*innen in allen Geburtsstationen der Berliner Krankenhäuser Eltern

Begründung

Im Rahmen des DRG-Systems sind alle Bundesländer verpflichtet innerhalb der Krankenhäuser Investitionskosten zu zahlen. Kein Bundesland erfüllt diese Pflicht. Dies führt dazu, dass Krankenhäuser einem noch höherem ökonomischen Druck ausgesetzt sind, was zu Stellenabbau, besonders von Pflegefachpersonal und schlechterer Versorgung führt. Patient*innen werden entweder frühzeitig entlassen oder es werden Diagnosen gestellt und Behandlungen durchgeführt, die nicht notwendig sind. Gesundheit ist keine Ware. Deshalb sollte kein Krankenhaus dem ökonomischen Druck ausgesetzt werden zu sparen. Das Land Berlin muss ihren Teil dazu beitragen, diesen Druck von den Krankenhäusern zu reduzieren.